



D. Luis Boyano
Soluciones Mágicas

Cuenca, 11 de junio de 2016

Estimado Luis:

La Asociación de Administrativos de la Salud (AAS), realiza cada dos años su Congreso Nacional, un acontecimiento que agrupa a profesionales administrativos de la sanidad de nuestro país.

Desde que comenzamos nuestra andadura congresual allá por 2008, siempre hemos tenido en cuenta finalizar cada Congreso con alguna actividad, actuación, etc, que dejase un buen sabor de boca entre los asistentes después de unos días de debate y discusión en cada una de las ediciones.

Este año 2016 has cerrado un Congreso con una alta participación de profesionales y desde la AAS queremos aprovechar esta ocasión para enviarte nuestra felicitación y gratitud por los buenos momentos que nos ha hecho pasar durante tu actuación. Una actuación en la que la magia ha dejado boquiabiertos a propios y extraños, destacando tu buen humor y tu gran profesionalidad y experiencia.

Todos los que formamos la AAS te deseamos lo mejor en tu carrera profesional y esperamos contar contigo en próximas ediciones, estamos seguros de que nos seguirás sorprendiendo.

Gracias!!!



Juan Carlos García Benito
Presidente de la Asociación de Administrativos de la Salud